

# 生徒指導だより



令和4年12月1日

市川市立第八中学校生活部

## 12月の生活目標

〇2学期の生活を振り返ろう

## 2学期を振り返りましょう！

時が過ぎるのは早いもので、もう「師走」になりました。学校生活の中では1年間の中で最も長い2学期も残り17日間（授業日数）で終わりになり、冬休みを迎えることとなります。2学期を振り返るとともに今年1年間を振り返り、自分自身を見つめ直し、来年の生活をより良くするための足がかりにしてほしいと思います。人間は反省する材料を見つけることにより成長していくものです。12月は自宅での生活、学校内での生活を細かく振り返る良い機会になります。「ありのままの自分」を見つめなおしましょう。

## 「いじめ〇」キャンペーンのまとめ！！

11月7日から開始した「いじめ〇」キャンペーン週間も11月14日で終わりました。11月14日に行ったいじめを題材にした劇を鑑賞後、討議を行い、アンケートを取りました。その結果を記します。

1. 「いじめ〇」キャンペーン週間を意識して過ごせましたか。

よくできた57% 大体できた33% あまりできなかった 6% 全くできなかった 4%

2. 劇を真剣に鑑賞できましたか。

よくできた75% 大体できた20% あまりできなかった 5% 全くできなかった 0%

3. 班別討議に真剣に取り組めましたか。

よくできた70% 大体できた26% あまりできなかった 4% 全くできなかった 0%

4. 今回の授業を通していじめに対する理解はどうなりましたか。

とても深まった70% 少し深まった24% 変わらなかった 6% わからなくなった 0%

5. 役を演じてくれた人たちへのメッセージ（※ほんの一部を掲載します。）

- ・夏休みから11月まで頑張ってくれてありがとうございました。
- ・本当にお疲れ様でした。みんな上手かったです。緊張したと思いますが頑張って行ってくださりありがとうございました。
- ・とても迫った演技でした。まるで自分事のように感じました。
- ・演技がただ上手いだけではなく、登場人物の感情や思いが伝わる素晴らしい劇でした。LINEによるトラブル、いじめの深刻さを理解できる劇でした。演技がリアルで実際のいじめを見ているように心に刺さる劇でした。
- ・役者の方々と劇に携わった方々、お疲れ様でした。今回の劇もとても熱のこもった演技で見ていてその物語の中に入り込んでいきそうだと感じました。
- ・中学生の演技とは思えないほどの迫力で自分もその世界にいたような気分になりました。役者の皆さんいじめ劇に関わった方々、ありがとうございました！